
５月合同委員会で行いました経営者育成事業第１
回は如何だったでしょうか？本事業はまだまだ続編
があります。次回以降は、更にクオリティーを高め、
ＪＣメンバー育成に役立つような内容に仕上げてい
きたいと思います。また、参議院議員選挙の公開討

論会も徐々に迫って来ております。
「ヤバイヨー、ヤバイヨー」と言っている委員長を筆頭に委員会メンバ
ー一丸となりしあわせな社会を探求しておりますので、どうぞ宜しくお
願いします。

当委員会では、「原点回帰～人とまちをつなげる環
境づくり～」をテーマに5月例会を行います。海や山
の自然が織りなす尾道の素晴らしい景観や文化を守り、
育てることによって観光都市としての尾道の魅力を発
信すると共に、ここに住んでいる我々がより住みよい

環境を作り上げる必要性を考えて行ければと思います。また、6月2日に
は広島県主催の「山の日」の事業に参画を致します。我々は尾道ふれあい
の里にて、こども達を対象にイベントを行います。自然に触れ、自然と遊び、
山のことを知って頂き、人・まち・地域をつなげ、環境を活かした尾道を創
造できればと日々活動をしております。

地域の魅力創造委員会の濵本です。私達が担当し
た４月例会は尾道松江線の未来についてでしたが、
平谷市長の情熱的な話を聴いて興味を持たれたの
ではないかと思います。皆さんは実際に通ってみた

でしょうか？まだ通ってない人は是非行ってみてください。私は委員会
メンバーと一緒に行けなかったのでゴールデンウィークを利用して松江
まで行ってみようと思っています。でも一番楽しみにしているのは、島
根和牛を食べることかな！？

地域の文化継承委員会の杉野原です。先日行われ
ましたみなと祭は二日とも天候に恵まれ、たくさん
のこども達の笑顔を見る事ができ、大盛況に終える
ことができました。これも暑い中ご協力いただいた
皆様のおかげだと思います。本当にありがとうござ
いました。

また地域の文化継承委員会は 6月例会、そしてここから毎週のよう
に尾道の祭りが続いていきますが、皆様引き続きご協力よろしくお願い
いたします。

当委員会は家族会が終わり次は寺子屋という大き
な事業があります。寺子屋は先輩たちが築き上げて
きたものがあり、守るべきものは守る、変えていく
ものはグレードアップしていくというスタイルでスタ
ートしています。こども達に夏休み最後の楽しい記

憶となるように委員会一丸となって作り上げていきたいと思います。そ
して、こども達だけでなく委員会メンバーにも感動を与え、来てよかっ
たな、また来年も全員が行きたい来たいと思えるような事業にしたいと
頑張っていますので引き続きどうぞよろしくお願い致します。

拡大頑張る！皆頑張る！幸せになる！！

拡大研修委員会の政成です。平素は会員拡大に

ご協力頂き、ありがとうございます。拡大期間もあ

と２ヶ月、精一杯やっていきますので宜しくお願い

致します。また、当委員会の事業もまだまだありますので併せてご協力

頂きますよう重ねてお願い申し上げます。

総務渉外委員会 幹事の大池です。なかなか表に
は出ない委員会ではありますが、例会の設営、理事
会の議事録の作成等で頑張っています。まだまだ分
からないことは多々ありますが、最強の尾野委員長、

無敵の小林副委員長のもと優しい委員会メンバーと楽しく委員会活動
をしています。９月の例会事業も皆さんが楽しんで参加していただける
よう頑張っていきます。どうか皆様、宜しくお願いします。

情報ネットワーク委員会の山根です。普段の委員
会活動、何をしているのかと言えば、ご存知のとお
り縁の下の力持ち…的な事です。とにかく地味です
…言わばもう地味コンです。日々ＪＣライフの内容

決めとホームページ更新、そして既に取りかかっている卒業例会の準備
の為の動き…地味です…もぅ今日から僕のあだ名、ジミーにしましょう
か？でも、地味なことから一生懸命頑張ります。

新
緑
の
美
し
い
時
期
に

な
り
ま
し
た
。
自
然
を

楽
し
む
に
は一番
の
時
期

で
す
ね
。

４
月
・
５
月
は
各
地
で

イ
ベ
ン
ト
が
開
か
れ
ま

し
た
。
こ
の
時
期
は
尾
道
に
来
ら
れ

る
観
光
客
も
た
く
さ
ん
お
ら
れ
ま
す
。

〝
お
し
い
〞
で
は
な
く
〝
良
い
お
の

み
ち
〞
を
見
て
帰
っ
て
い
た
だ
き
た

い
も
の
で
す
。

早いもので桜も散り風薫るさわやかな季節となりました。
４月は例会・合同委員会などの通常の行事に加え、会員会議
所会議・野球大会・ブロック会長公式訪問・会頭公式訪問・み
なと祭などへの事業参加がありました。５月以降は各委員
会の事業やLOMの周年記念式典なども控えています。仕

事に家庭にＪＣにと体が３つ欲しいところではありますが、各委員会と協力しながら
事務局の運営を続けて参りますので、引き続きご協力の程よろしくお願い致しま
す。そして、我らがアニキ佐藤事務局長が4月吉日にご入籍されました。明るい豊
かな社会の実現のために末永く明るい豊かなご家庭を築かれることを心よりお祈り
申し上げます。

委員　桑田 智也 委員　馬原 美晴

委員　濵本 純郞 委員　杉野原 猛

委員　井上 智仁 委員　政成 啓行

幹事　大池 茂仁 委員　山根 浩揮

セクレタリー　池田 憲泰

大
村　

芳
弘

　

４
月
16
日
（
火
）
に

開
催
さ
れ
た
４
月
例
会

は
、
森
石
委
員
長
率
い

る
地
域
の
魅
力
創
造
委

員
会
が
担
当
で
し
た
。

講
師
と
し
て
平
谷
祐
宏 

尾
道
市
長
を
お
招
き

し
、「
尾
道
松
江
線
の

未
来
に
つ
い
て
」
と
い

う
テ
ー
マ
で
ご
講
演
頂
き
ま
し
た
。
三
次

―
松
江
線
の
開
通
に
よ
り
、
広
島
―
松
江

間
の
縦
の
道
が
開
通
し
た
事
と
、
尾
道
―

松
江
線
の
全
線
開
通
に
向
け
て
ま
ち
づ
く

り
に
ど
の
よ
う
な
ア
プ
ロ
ー
チ
が
出
来
る

か
を
学
び
、
平
谷
市
長
の
講
演
で
は
、
尾

道
―
松
江
の
縦
の
道
の
開
通
か
ら
考
え
る

ま
ち
づ
く
り
・
ま
ち
お
こ
し
に
つ
い
て
、

具
体
的
な
例
を
挙
げ
て
ご
説
明
頂
き
ま
し

た
。
平
谷
市
長
が
制
作
さ
れ
た
パ
ワ
ー
ポ

イ
ン
ト
を
使
っ
て
、
尾
道
Ｊ
Ｃ
メ
ン
バ
ー

だ
け
で
な
く
、
当
日
お
越
し
頂
い
た
広
島

ブ
ロ
ッ
ク
協
議
会
の
役
員
の
皆
様
に
も
分

か
り
や
す
く
お
話
頂
き
ま
し
た
。
後
半
は
、

森
石
委
員
長
と
平
谷
市
長
に
よ
る
対
談
形

式
で
の
意
見
交
換
が
行
わ
れ
、
平
谷
市
長

よ
り
「
ま
ち
づ
く
り
に
関

し
て
、
行
政
だ
け
で
は
出

来
な
い
部
分
が
絶
対
に
出

て
く
る
。
そ
こ
は
、
ぜ
ひ

青
年
会
議
所
の
若
い
力
と

知
恵
を
貸
し
て
頂
い
て
、

尾
道
の
ま
ち
づ
く
り
を
進

め
て
行
き
た
い
。」
と
お

話
し
さ
れ
、
青
年
会
議
所

メ
ン
バ
ー
へ
の
エ
ー
ル
を

頂
き
ま
し
た
。

（
記
事　

村
上
成
司
）

　

４
月
16
日
（
火
）
に
開
催
さ
れ
た
尾
道
青
年
会

議
所
の
４
月
例
会
に
細
羽
雅
之
ブ
ロ
ッ
ク
会
長
を

は
じ
め
と
す
る
公
益
社
団
法
人
日
本
青
年
会
議
所 

中
国
地
区
広
島
ブ
ロ
ッ
ク
協
議
会
の
役
員
の
皆
様
が

訪
問
さ
れ
ま
し
た
。
細
羽
ブ
ロ
ッ
ク
会
長
は
本
年
度

「
〜
縁
力
〜
Ｅ
Ｍ
Ｐ
Ｏ
Ｗ

Ｅ
Ｒ
」
と
テ
ー
マ
を
掲

げ
活
動
さ
れ
て
い
ま
す
。

例
会
で
の
挨
拶
で
は
日

本
青
年
会
議
所
の
テ
ー

マ
「
つ
な
が
り
」
と
広

島
ブ
ロ
ッ
ク
の
テ
ー
マ

「
〜
縁
力
〜
Ｅ
Ｍ
Ｐ
Ｏ
Ｗ

Ｅ
Ｒ
」
に
つ
い
て
映
像

や
細
羽
ブ
ロ
ッ
ク
会
長

ご
自
身
の
経
験
を
語
っ

て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

例
会
後
は
ブ
ロ
ッ
ク

役
員
団
と
尾
道
青
年
会
議
所
の
メ
ン
バ
ー
の
交
流
を

深
め
る
た
め
、
懇
親
会
が
開
か
れ
ま
し
た
。
懇
親
会

は
４
月
例
会
の
講
師
で
あ
っ
た
平
谷
市
長
に
も
ご
参

加
頂
き
ま
し
た
。
懇
親
会
で
の
細
羽
会
長
の
挨
拶

の
中
で
、「
尾
道
市
は
行
政
と
青
年
会
議
所
が
ス

ク
ラ
ム
を
組
ん
で
街
を
盛
り
上
げ
て
い
る
。」
と

お
褒
め
の
言
葉
も
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

懇
親
会
の
最
後
に
は
、
今
回
の
尾
道
の
訪
問
で

県
内
12
Ｌ
Ｏ
Ｍ
の
公
式
訪
問
の
全
日
程
を
終
え
ら

れ
た
細
羽
ブ
ロ
ッ
ク
会
長
へ
高
橋
理
事
長
か
ら
花

束
が
贈
呈
さ
れ
ま
し
た
。

　

広
島
ブ
ロ
ッ
ク
役
員
団
の
皆
様
、
全
12
Ｌ
Ｏ
Ｍ

の
訪
問
、
本
当
に
お
疲
れ
様
で
し
た
。

　

今
後
の
広
島
ブ
ロ
ッ
ク
の
事
業
へ
の
皆
様
の
積

極
的
な
参
加
を
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

（
記
事　

田
中 

良
幸
）



　

４
月
27
日
（
土
）・
28
日
（
日
）
の
二
日
間
に
わ
た
り
、
第
70
回
尾
道

み
な
と
祭
へ
の
参
画
事
業
と
し
て
「
ス
マ
イ
ル
キ
ッ
ズ
パ
ー
ク
」
が
、

尾
道
市
役
所
南
駐
車
場
の
特
設
会
場
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　

催
し
と
し
て
は
、「
ひ
よ
こ
ド
ー
ム
」・「
ク
ロ
コ
ダ
イ
ル
ス
ラ
イ
ダ
ー
」・

「
サ
ス
ケ
チ
ャ
レ
ン
ジ
Ⅴ
ｅ
ｒ
．
３
」
と
い
っ
た
エ
ア
ー
ド
ー
ム
で
こ

ど
も
達
が
楽
し
く
遊
ぶ
コ
ー
ナ
ー
や
、
ヤ
ギ
や
ウ
サ
ギ
・
ゾ
ウ
ガ
メ
な

ど
の
普
段
は
目
に
し
な
い
動
物
た
ち
と
楽
し
く
ふ
れ
あ
う
動
物
園
、
そ

し
て
最
近
ブ
ー
ム
が
再
来
し
て
い
る
と
い
う
ミ
ニ
四
駆
コ
ー
ナ
ー
で
の

レ
ー
ス
・
フ
リ
ー
走
行
な
ど
で
し
た
。

　

天
気
に
も
め
ぐ
ま
れ
、
終
日
多
く
の
こ
ど
も
達
・
大
人
達
で
賑
わ
っ

て
い
ま
し
た
。
こ
ど
も
達
の
元

気
に
負
け
ま
い
と
、

Ｊ
Ｃ
メ
ン
バ
ー
も

汗
を
か
き
な
が
ら

大
奮
闘
を
し
て
い

ま
し
た
。

　

濱
中
委
員
長
を

は
じ
め
と
す
る
地

域
の
文
化
継
承
委

員
会
の
皆
様
、
そ

し
て
当
日
参
加
さ

れ
た
メ
ン
バ
ー
の

皆
様
、
大
変
お
疲

れ
さ
ま
で
し
た
。

（
記
事　

石
井
宏
幸
）

　

4
月
7
日
（
日
）、
三
原
市
の
白
竜
湖

ス
ポ
ー
ツ
村
公
園
野
球
場
に
て
、
広
島

ブ
ロ
ッ
ク
予
選
野
球
大
会
が
行
わ
れ

ま
し
た
。
前
日
は
雨
、
当
日
の
朝
も
小

雨
で
開
催
が
心
配
さ
れ
ま
し
た
が
、
開

会
式
も
終
わ
り
プ
レ
イ
ボ
ー
ル
。
高
橋

理
事
長
先
発
で
初
戦
の
府
中
戦
を
引

き
分
け
、
続
く
庄
原
に
勝
利
し
、
準
決

勝
へ
進
出
。
勝
て
ば
決
勝
、
そ
し
て
2

年
連
続
地
区
大
会
出
場
が
決
ま
る
試

合
。
相
手
は
昨
年
3
位
決
定
戦
で
勝
利

し
た
今
大
会
主
管
の
三
原
。
白
熱
し
た

試
合
は
惜
し
く
も
サ
ヨ
ナ
ラ
で
敗
れ

３
位
決
定
戦
へ
。

　

３
位
決
定
戦
の
相
手
は
昨
年
優
勝

の
広
島
。
誰
も
が
諦
め
か
け
て
い
た

中
、
広
島
相
手
に
大
量
リ
ー
ド
を
す
る

展
開
に
。
し
か
し
最
終
回
表
広
島
の
攻

撃
。
昨
年
優
勝
チ
ー
ム
の
粘
り
に
逆
転
を
許
し
、
そ
し
て

反
撃
及
ば
ず
ゲ
ー
ム
セ
ッ
ト
。
4
位
と
な
り
、
惜
し
く
も

中
国
地
区
大
会
を
逃
し
て
し
ま
い
ま
し
た
。

　

し
か
し
チ
ー
ム
の
団
結
や
、
ベ
ン
チ
で
の
応
援
は
間
違
い
な
く
１
番
で
し
た
。

　

西
本
卒
業
予
定
者
の
タ
イ
ム
リ
ー
や
采
配
、
濱
中

卒
業
予
定
者
の
牽
制
タ
ッ
チ
を
し
て
の
試
合
終
了
や

２
デ
ッ
ト
ボ
ー
ル
な
ど
打
っ
て
守
っ
て
の
大
活
躍
。

　

お
二
人
を
地
区
大
会
へ
連
れ
て
行
け
な
か
っ
た
こ

と
が
悔
や
ま
れ
ま
す
が
、
今
後
も
野
球
部
は
全
国
大

会
を
目
指
し
て
が
ん
ば
り
ま
す
。

　

最
後
に
、
当
日
応
援
と
し
て
参
加
さ
れ
た
皆
様
、
悪

天
候
に
も
か
か
わ
ら
ず
朝
早
く
か
ら
参
加
い
た
だ
き

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。　
　
　
（
記
事　

細
木 

豪
）

　

４
月
25
日
（
木
）、
ホ
テ
ル
グ
ラ
ン

ヴ
ィ
ア
広
島
に
て
行
わ
れ
た
公
益
社
団

法
人
日
本
青
年
会
議
所　

広
島
ブ
ロ
ッ

ク
協
議
会 

２
０
１
３
年
度 

会
頭
公
式
訪

問
に
、
高
橋
理
事
長
を
は
じ
め
と
す
る

尾
道
青
年
会
議
所
メ
ン
バ
ー
が
参
加
い
た
し
ま
し
た
。

　

理
事
長
座
談
会
、
会
員
拡
大
セ
ミ
ナ
ー
、
会
頭
講
演
、
名
刺
交
換
会
・

Ｅ
ｍ
Ｐ
ｏ
ｗ
ｅ
ｒ
懇
親
会
な
ど
が
開
催
さ
れ
、
広
島
県
内
12
Ｌ
Ｏ
Ｍ

よ
り
メ
ン
バ
ー
が
集
ま
り
、
講
演
並
び
に
小
畑
会
頭
と
の
名
刺
交
換

会
と
懇
親
会
に
よ
る
交
流
の
場
が
設
け
ら
れ
ま
し
た
。

　

日
本
の
青
年
会
議
所
の
ト
ッ
プ
で
あ
る
小
畑
会
頭
と
直
接
交
流
が

で
き
る
機
会
を
与
え
て
頂
き
、
大
変
有
意
義
で
貴
重
な
時
間
を
過
ご

す
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。　
　
　
　
　
　
（
記
事　

セ
ク
レ
タ
リ
ー　

池
田 

憲
泰
）

　

こ
の
度
新
規
入
会
致
し
ま
し
た
。
株

式
会
社
不
動
機
工
の
中
谷
純
也
で
す
。

様
々
な
業
種
の
方
々
と
知
り
合
う
こ
と

が
出
来
て
大
変
感
謝
し
て
お
り
ま
す
。

Ｊ
Ｃ
活
動
を
通
じ
て
、
地
域
と
ど
の
様

に
交
流
を
し
て
行
け
る
か
を
活
動
を
通

じ
て
考
え
て
い
け
れ
ば
と
思
い
ま
す
。

　

ど
う
ぞ
宜
し
く
お
願
い
致
し
ま
す
。

　

新
入
会
員
の
土
屋
誉
之
で
す
。

産
ま
れ
も
育
ち
も
尾
道
土
堂
、
現
在
は

海
岸
通
り
の
料
理
仕
出
し
前
川
で
調
理

の
仕
事
を
し
て
お
り
ま
す
。

　

こ
れ
か
ら
、
さ
ま
ざ
ま
に
お
世
話
に

な
り
ま
す
が
、
よ
ろ
し
く
ご
指
導
を
お

願
い
し
ま
す
。

中谷　純也中谷　純也土屋　誉之土屋　誉之

　今回は古浜町の「さとうマリンサイクル」さんを
訪問いたしました。こちらの会社は、メンバーの佐
藤勇作君が切り盛りされています。1986 年にお父

様が栗原東にて創業され、今年３月
10日に現在の場所に移転されました。
佐藤君は奥様と娘さんとの３人暮らし
で、工場の２階の自宅にお住まいです。
会社は奥様との２人３脚で、奥様が子
育てに専念出来る様に従業員を雇うこ
とも考えられています。
　佐藤君は幼い頃からバイクが好き

で、小学生の時からバイクでサーキット場を走っていたそうです。仕事はバ
イクの修理・カスタマイズ・販売をされています。整備士の免許を取得され、
現在でもその腕を発揮して、カスタムしたバイクを販売されています。１台
の組み上げに２ヶ月～３ヶ月の期間が掛かる大変で繊細な作業です。完成
したバイクを見ると、個性的でカッコイイものばかりでした。
　バイクの免許を持っていない私
も、免許を取って乗ってみたいと思
うほどでした。今後のさとうマリン
サイクル様の活躍とご家族の健康
をお祈りいたします。佐藤君、お
忙しい中ご協力ありがとうござい
ました。　　　　　（記事　石井 宏幸）

所 在 地：〒 722-0002　尾道市古浜町７－ 69
電話番号：0848-25 -2829
営業時間：平日9：00～ 19：00
　　　　　日・祝祭日10：00～ 18：00
定 休 日：毎週月曜・イベント日
Ｈ　 Ｐ：http://www.sato -mc.net/
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事務局長　佐藤 敏章君
4月26日（金）入籍、
5月3日（祝）

福山ニューキャッスルホテルに
おいて挙式・披露宴が
行われました。

ご結婚誠におめでとうございます。
末永くお幸せに！


